

LE BOURRU

JOURNAL AGACANT.

BERTHELOT ET STE-MARIE,
EDITEURS-PROPRIETAIRES.

PRIX D NO.
UN CENT.

BUREAU :
LONGUEUIL, 36 RUE SAINT-CHARLES.

FEUILLETON DU BOURRU,

No. 3

TROP MARIÉ

Pours'étourdir, Claude sollicita un nouvel ordre d'embarquement. Il reprit la mer et sillonna dans tous les sens. Il était un jour à Terre-Neuve, un autre jour au Cap, un autre jour au Japon. Les naturels de Bornéo, ceux des Antilles et de Madagascar purent le voir successivement promener parmi eux son incurable mélancolie.

Un jour, au Sénégal, dans une expédition dont il avait été chargé dans une région peu sûre, Claude et ses compagnons virent tout à coup venir à eux avec de grands cris et dans le plus primitif des costumes une malheureuse femme qui paraissait implorer leur secours. Avant qu'elle atteignit leur petite troupe un naturel, qui la poursuivait l'avait rejointe et, en vociférant toute sorte de malédictions, l'étendait à terre d'un coup de casse-tête.

Lorsque Claude arriva près de cette femme, elle était sur le point d'expirer. Tandis que ses compagnons poursuivaient l'assassin, il essaya de la faire revenir à elle. Il lava avec un peu d'eau le sang qui lui inondait le visage. En voyant apparaître les traits de cette femme, en rencontrant ses yeux, Claude resta stupéfait.

— Yvonne ! s'écria-t-il.

— Claude ! murmura la femme.

— Ah ! je vous sauverai ! s'écria le jeune homme.

— Non, dit Yvonne tristement, jé sens que c'est la fin.

— Mais comment vous trouvée-je ici et dans cet état ? quel est cet homme qui vous a frappée ?

— Hélas ! dit Yvonne, c'est une histoire bien simple. Je m'étais embarquée avec mon mari, le savonnier, vous savez pour l'île de France, où il possédait quelque bien. Le bâtiment qui nous portait a fait naufrage dans les environs du Cap-Vert. Des sauvages m'ont trouvée sur la plage presque morte de froid et de faim. Ils m'ont emmenée, deux d'entre eux m'ont prise



LE MINISTERE DE L'INTERIEUR

Tom White après avoir pris possession de sa nouvelle résidence, est tout étonné de voir qu'on a abandonné un enfant à sa porte. Tiens, se dit-il, cet enfant n'est pas à moi. Qu'importe, il faut que je le garde, j'aurai beaucoup de difficulté à l'élever. MACPHERSON.—Je suis bien débarrassé. Cet enfant est trop criard. Il faisait mon désespoir. Je préfère l'abandonner comme ça.

pour femme à leur tour. Celui qui m'a frappée lout à l'heure, parce que j'avais songé à recouvrer ma liberté en vous voyant paraître, est mon dernier maître. Voilà mon histoire. Quane je vous disais qu'elle était bien simple. Tout cela, voyez-vous, Claude, c'est la destinée. Maintenant je m'en vais, je le sens. Pendant qu'il me reste encore un souffle, penchez vous vers moi, mon ami, et posez vos lèvres sur les miennes. Ce sera votre premier et dernier baiser.

Il fit comme elle disait ; et tandis qu'il lui soulevait la tête, elle murmura encore :

— J'ai pu appartenir à beaucoup d'autres, mon bon Claude, mais je n'ai jamais aimé que vous.

Et ce qu'elle disait était vrai.

Que faut-il manger pendant la picote ?

Les ménagères ne sauraient être trop méticuleuses dans le choix des viandes qui entrent dans la cuisine pendant les épidémies. Pour être toujours sûr d'avoir des viandes et légumes frais elles devront aller à l'étal de Meunier et Robert au coin de la Côte St-Lambert et de la rue Craig. Là, elles trouveront toujours de la charcuterie très propre, viandes fumées et salées, volaille, gibier et primeurs des saisons. Poisson frais arivent tous les jeudis par expres.

Le tout à des prix très-modérés, Effets livrés à domicile sans charge extra.

Fumez "All Nations" le meilleur à 5 cts.

MAISON RABAT.

Le Bourru recommande d'une manière toute particulière la Maison Rabat, comme restaurant français. M. Emile Rabat, le propriétaire, n'en est pas à ses premières armes. Il a été pendant longtemps chef de cuisine au Terrapin et sa réputation comme maître d'hôtel est bien connue à Montréal. Il a su donner à sa maison un cachet particulier par l'excellence et la variété de ses menus, la régularité du service et le choix judicieux de ses importations de vins.

Les prix sont très modérés et chaque client obtient satisfaction. Les étrangers qui visitent Montréal trouveront une table d'hôte de première classe chez Rabat, Nos 25, e 27 Côte St. Lambert et ils s'économiseront de l'argent.

— Savez-vous ce qui fait le désespoir des teinturiers ?

— C'est la lune.

— Pourquoi ?

— Parce qu'ils ne peuvent l'atteindre (la teindre).